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Местоимение Some  употребляется в 
утвердительных местоимениях, местоимение any- в 
отрицательных и вопросительных.

1. У меня есть несколько друзей.
2. Я хочу немного кофе.
3.  Ты хочешь немного воды?
4. Я не хочу никакого сока.
5. Я бы хотел немного масла.
6. У него нет никакого хобби.
7. Ты знаешь какие – нибудь смешные 

истории? 
8. В стакане есть немного воды.



В зависимости от типа предложения значение 
неопределённых местоимений может меняться.

+ - ?
Some Несколько, 

немного, 
некоторое 
количество

Any  никакой,  
нисколько.

Сколько-
нибудь, 
немного, 
какое-то 
количество.



1. There are some berries on the table.
2. Do you want to read any book?

3. I do not like any coffee.

                     4. I want to buy some 
interesting magazines.



Сложные местоимения употребляются в тех же типах предложений что и 
some \ any. Составные часть –thing – обозначает неодушевлённый 

предмет, а  -body -одушевлённый.

+ - -?
Somebody, something, 
somewhere

 nobody, nothing, 
nowhere.

Anybody, anything, 
anywhere.

1.  There is nobody in the room.
2.  Is there  anything in you bag?
3.  I am reading  something about Picasso.
4.  I can’t find him He is nowhere .
5.  Do you live  anywhere Near the Supermarket?
6.  Is there  anybody in the bus?



 

▪ There is   nobody in the corridor.
▪ I don’t see him anywhere.
▪  I am not hungry. I don’t want  

anything.
▪ He knows  nobody In this party.

Местоимения c any- употребляются в отрицательных 
предложениях, где уже есть отрицание not.  
Местоимения с  no – в предложениях с полным 
отрицанием  . Глагол- сказуемое в таких предложениях 
не содержит при себе отрицательную частицу.


